
日時：令和７年１月３１日（金）8：30～9：06

場所：名寄庁舎４階大会議室

渡辺議会事務局長（石橋議会事務局次長代理出席）

１ 開 会

２ 市長あいさつ

・全国高等学校スキー大会や雪質日本一フェスティバル、ふうれん冬まつりに加え、3月には JOC ジュ

ニアオリンピックカップなど、冬のイベントが数多く開催される。市外からの来訪者も多いため、温

かいおもてなしの心で迎えてほしい。

・2017 年 5 月 9日に開館した EN-RAY ホールは、今年で 10 周年を迎える。記念事業として「NHK のど自

慢大会」の開催が決定され、本番は 4月 13 日、予選は 4月 12日に行われる。多くの応募をお願いし

たい。

・北海道市長会や北海道大学大学院と連携し、自治体の地域課題の分析と提言を実施する。令和 7年度

は登別市と本市が対象となる。客観的なデータに基づく解決策を策定する。

・2月 10 日に上川総合振興局にて広域連携のプラットフォーム構築に向けた協議が行われる。「人材確

保」「公共施設の相互活用」「デジタル技術の活用」に関する取り組みに期待する。

また、地方財政審議会の小西会長を招き、地方自治体財政の厳しさと将来展望についての講演・勉強

会を開催予定。

・名農キャンパス跡地について、北海道大学や北海道庁と連携し、高付加価値化を促進する。豊富な資

源を活用した研究により好循環が生まれる。本市には薬用植物研究所があり、ハーブサミットを開催

するなど、特色ある拠点として大いに活用できる。

・予算査定は例年に比べ厳しい状況にある。選択と集中の方針で進めている。

３ 市長・副市長・教育長の動静

・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。

４ 協議事項・報告事項

（１）令和６年第４回定例会における検討事項について

・令和６年度第４回定例会における検討事項の処理顛末について、担当部局より説明がありました。

№ 件 名 担当
部署

1

マイナンバーカードを使ったコンビニ交付について

質問: 令和 6年度予算査定でマイナンバーカードを使ったコンビニ交付が見送られたが、市
民サービス向上の観点から導入についての考えを伺う。

答弁: コンビニ交付の再検討を含め、窓口業務の DX 化を推進し、本市に適した仕組みを検
討する。

検討内容: 本市に適した窓口業務の在り方を検討する。

市民部

2

書かない窓口の検討について

質問: 市民課への独自調査で窓口手続きに時間がかかっていることが判明。書かない窓口の

導入が必要ではないか。

答弁: 限られた財源の中で、市民目線に立った窓口の実現に向け、課題整理と検討を進める。

検討内容: 本市に適した窓口業務の在り方を検討する。

質問:転入転出時期だけでも特別窓口を開設する考えはないか？

答弁:全庁的な課題があるため、関係部署と協議をし利用しやすい窓口に努める。市民の動

線を含め、市民が利用しやすい窓口の在り方について、課題改善の検討をしていく。

検討内容: 本市に適した窓口業務の在り方を検討する。

市民部



５ 連絡事項

（１）時間外勤務の実績について（令和６年１２月分）【総務部】

（２）超過勤務命令の上限時間等の確認及び他律的業務の指定について【総務部】

（３）令和６年度名寄市職員の人事評価（期末評価）の実施について【総務部】

（４）JOC ジュニアオリンピックカップ 2025 全日本ジュニアスキー選手権大会

兼全国小・中学生選抜スキー大会（ノルディック種目）に係る職員動員について（依頼）

【総合政策部】

（５）令和７年第１回定例会議件表について【総務部】

・(１)から(５)の内容について担当部局長から説明がありました。

６ その他

〈岸教育長〉

・教職員による不祥事が発生。臨時校長会で状況の詳細と今後の対応について説明を行った。市民の信

頼回復に向けた取り組みを進める。

〈副市長〉

・予算編成に関し、各部門で選択と集中の度合いにばらつきが見られる。目的と目標が明確でない予算

案については見直しを求める。部長クラスによる再確認を要請する。

７ 閉 会

令和７年３月３日（月）8:30～10:00 開催予定です。

場所：風連庁舎 3階中会議室


